

Cawabup 02 H. Andreas: Pemuda Memiliki Peran yang Penting dalam Kemajuan Sukabumi Untuk Lebih Baik lagi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 19, 2024 - 21:49



Sukabumi - Menurut H. Andreas, calon wakil bupati Sukabumi, pemuda memiliki peran yang sangat krusial dalam membangun masa depan yang lebih baik. Beliau menekankan pentingnya bagi generasi muda Sukabumi untuk memiliki karakter yang sehat, kreatif, cerdas, dan inovatif. Hal itu ia sampaikan ketika menjawab pertanyaan oleh salah seorang pewawancara Selasa 18 November

2024.

Sehat secara fisik dan mental, kata Andreas, adalah fondasi yang kuat bagi pemuda untuk berkontribusi aktif dalam masyarakat. Dengan tubuh yang sehat, mereka dapat lebih produktif dan semangat dalam mengejar cita-cita. Selain itu, kreativitas adalah kunci untuk melahirkan ide-ide segar yang dapat mengatasi berbagai permasalahan yang dihadapi daerah. Kemampuan berpikir kritis dan inovatif juga sangat dibutuhkan untuk menciptakan solusi-solusi yang efektif dan efisien. Peran Pemuda memiliki peran yang penting dalam kemajuan Sukabumi untuk lebih baik lagi.

Lebih lanjut, H. Andreas menjelaskan bahwa pemuda yang cerdas dan inovatif akan mampu bersaing di era globalisasi yang semakin kompetitif. Mereka harus memiliki kemampuan untuk beradaptasi dengan cepat terhadap perubahan zaman dan memanfaatkan teknologi untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

“Dengan menggabungkan keempat karakter tersebut, pemuda Sukabumi diharapkan dapat menjadi agen perubahan yang membawa kemajuan bagi daerah. Mereka dapat berperan aktif dalam berbagai bidang, seperti ekonomi, sosial, budaya, dan lingkungan.

Untuk mendukung tumbuh kembang pemuda yang berkualitas, Andreas menyampaikan beberapa gagasan program yang akan dijalankan jika terpilih. Di antaranya adalah:

Peningkatan akses terhadap pendidikan berkualitas: Andreas berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Sukabumi, baik dari segi sarana prasarana maupun kualitas pengajaran. Beliau juga akan mendorong program-program beasiswa bagi siswa berprestasi agar mereka dapat melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi.” Paparnya

Selain itu H. Andreas juga akan berkomitmen untuk membangun pusat kreativitas dan inovasi di Kabupaten Sukabumi

“Dengan adanya pusat kreativitas dan inovasi, pemuda Sukabumi akan memiliki wadah untuk mengembangkan ide-ide kreatif mereka dan berkolaborasi dengan sesama pemuda.” Terang Cawabup dengan nomor urut 2 tersebut.

Tak hanya sampai di situ, H. Andreas juga mengatakan akan melakukan perbaikan dan peningkatan fasilitas olahraga dan rekreasi di Kabupaten Sukabumi. “Fasilitas olahraga dan rekreasi yang memadai akan mendorong pemuda untuk hidup sehat dan aktif. Selain itu, kegiatan olahraga juga dapat menjadi sarana untuk mempererat tali silaturahmi antar pemuda.” Ungkapnya

Andreas mengatakan jika Paslon 02, Asep Japar- Andreas bisa memenangkan Pilkada yang akan diselenggarakan pada tanggal 27 November mendatang maka insyaallah katanya, program-program yang telah ia sebutkan tersebut akan ia realisasikan.

“Saya berharap, dengan dukungan dari seluruh lapisan masyarakat, program-program yang telah direncanakan tersebut dapat berjalan dan akan membawa

dampak positif bagi masyarakat, khususnya generasi muda Sukabumi.

“Saya percaya bahwa pemuda adalah aset terbesar bagi suatu bangsa. Dengan memberikan mereka kesempatan dan dukungan yang memadai, mereka akan mampu membawa perubahan yang signifikan bagi daerah kita,” tutup H. Andreas